

Resaltan valor de la Unesco en la actualidad



París, 1 nov (RHC) Representantes de países de todos los continentes resaltaron este miércoles el valor del trabajo de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) en la actualidad ante las amenazas y desafíos que enfrenta la humanidad.

Durante la primera jornada del Debate de Política General de la 39 Conferencia de esa organización, ministros, embajadores y representantes de numerosas naciones abogaron por movilizar esfuerzos en apoyo a esa entidad.

Varios participantes indicaron que resulta crucial la labor de esa institución para promover la paz a través del impulso a la educación, la ciencia, la cultura, la comunicación, y en general el diálogo de civilizaciones.

En la sesión la representante permanente de El Salvador ante la Unesco, Lorena Sol de Pool, aseguró que los esfuerzos de la Unesco deben enfocarse en pos de mantener la fuerza moral como organismo líder en el sistema de la ONU.

La diplomática abogó por que la Unesco preserve su relevancia, flexibilidad, y una presencia sólida en el terreno para desarrollar programas dirigidos a erradicar la pobreza e impulsar la inclusión social.

La funcionaria subrayó la importancia que su país concede a la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, y resaltó la coincidencia de los objetivos incluidos en ese programa con el Plan Quinquenal de Desarrollo de El Salvador.

En la sesión también intervino el ministro de Cultura de Perú, Salvador del Solar, quien enfatizó que la defensa de la cultura, la diversidad y las políticas culturales son la apuesta de su nación a favor del desarrollo y el avance de toda la sociedad.

La 39 Conferencia General de la Unesco comenzó el pasado lunes y se extenderá hasta el 14 de noviembre, con la presencia de los 195 estados miembros. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/146170-resaltan-valor-de-la-unesco-en-la-actualidad>



Radio Habana Cuba